



SUWADA OPEN FACTORY

20 度を超えて暑いくらいの陽気かと思えば、ぼたん雪が降ったりして、めまぐるしく天候が変わっています。

桜の開花宣言も出ましたが、SUWADA FACTORY 近辺は、まだ蕾のまま。それでも工場入口の山桜が咲き始めました。



🌀 消費税 8%…。でも SHOP は据え置き価格！



4/1 より消費税が 8%に改定されました。これに伴い、弊社 HP は税込総額表示から、税抜き表示に切り替えさせていただきました。

皆様には、ご不便をおかけいたしますが、何卒、ご理解くださいますよう宜しくお願い申し上げます。

なお、FACTORY アウトレット SHOP での販売価格は、据え置きのサービス価格にて引き続きご提供いたします。増税前に買いそびれてしまったお客様も、旧価格そのままでお買い求めいただけますので、是非お越しください！

オリジナルコーヒーカップ&ソーサーになりました！

🌀 社内活動をご紹介② ～ 「4/1 経営方針発表会」



SUWADA は毎年、決算日の翌日に仮決算の成績を速報値で全社員に報告しています。この日は「経営方針発表会」として新期の目標を掲げる会議を 1 日かけて行っています。今年も 4/1 に市内のホテルで行いました。実績をグラフで示し、昨年と比較した上で部門別分析をして 1 年間のレビューします。

速報の決算書も略図で説明されると、内容が見えてきます。会社の現状を財務の視点から知ること、自社の強み弱みがわかり、自分に出来ることは何かを自ら考え行動していきます。決意も新たに、SUWADA の一年が始まります。

🌀 SUWADA に “洋なっしー” がゲスト出演！?

経営方針発表会後の懇親会会場に、なんと「洋なっしー」が登場。本家「ふなっしー」さんに負けない身のこなしで、場内は大爆笑でした。ちなみにこの、「洋なっしー」の本名はル・レクティエ。

好物は「さばの味噌煮」だそうです！？（洋梨の妖精のくせに・・・(笑)）

※おわかりと思いますが、「洋なっしー」の中身は SUWADA の職人です。

この衣装は、自分で縫って作ったそうです。



🌀 「燕三条 工場の祭典」 in ミラノ



只今イタリアで開催中のミラノ・サローネ、デザインウィークに招待を受けた「燕三条 工場の祭典」が多くのお客様で賑わい、ここに SUWADA も展示参加をしています。

市内 La Fabbrica del Vapore 旧蒸気機関車工場跡地内でこのイベントを再現したところ、世界中からやってくるお客様で見学者が絶えません。

SUWADA は今年も「工場の祭典」に参加しますが、各国のメディアから注目されている事を感じます。

ミラノ・サローネ開催は 4/13 まで。燕三条 工場の祭典は 10/2-5 開催。

<この件に関するお問い合わせ>

(株) 諏訪田製作所 総務 小林 TEL: 0256-45-6111 e-mail: suwada@suwada.co.jp